

1

Bei der SPD Fraktion handelt es sich bei diesem Tagesordnungspunkt nicht um Wünsche und Anregungen sondern um Forderungen und Aufregungen.

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, liebe Hilke in letzter Zeit scheinst du den Rat und seine gewählten Vertreterinnen und Vertreter als nicht so wichtig empfunden zu haben.

Am 24.02.2023 steht in der hiesigen Presse: Pewsumer Ärztehaus. Wie die Bürgermeisterin mitteilt, gibt es einen privaten Investor. Die Mitglieder des Rates wurden im Vorfeld darüber leider nicht informiert. Dann kann man darüber denken, kann ja mal passieren, Schwamm drüber. Und dem ist auch so.

Leider war dies noch nicht das Ende. Am 14.02.2023 erhielten wir eine Einladung für eine öffentliche Infoveranstaltung am 21.02.2023 in Greetsiel zum Thema Errichtung eines Jugend- und Famileinhotels.

Am 15.02.2023 erhielten wir dann eine Einladung für eine Infrastrukturausschußsitzung am 23.02.2023 mit dem Tagesordnungspunkt Neuaufstellung eines vorhaben bezogenen Bebauungsplans für dieses Jugend- und

Familiehotel. Die Kosten zur Bauleitplanung und Erschließung betragen ca. 2 Mio EURO.

Das heißt aber, das Mitglieder des Rates 2 Tage Zeit hatten, nämlich vom 21.02. dem Tag der Infoveranstaltung bis zum 23.02. dem Datum der Infrastrukturausschusssitzung, zu entscheiden, ob man bereit ist aus dem stehgreif 2 Mio aus dem Haushalt für diese Infrastrukturmaßnahme zu investieren.

Dies ist eine Mißachtung des Rates wie ich dies bisher noch nicht erlebt hatte. Dies sollte aber nicht lange vorhalten, denn die Krönung kam noch. An diesem Montag den 27.02.2023 rief mich die Presse an, mit der Bitte ein Statement für die SPD abzugeben zu der Beschlußvorlage der Verwaltung, die Grundschulen in Greetsiel und Loquard zu schließen. Leider konnte ich dazu nichts sagen, weil mir diese Vorlage bis dato nicht vorlag. Mir blieb also nichts weiter übrig, als mich bei der Presse für dies Information zu bedanken.

Wir Ratsmitglieder haben diese Beschlußvorlage ebenfalls erst am 27.02.2023 erhalten zusammen mit einer Einladung für den Bildungsausschuss am 07.03.2023 um dies dann dort so zu beschließen.

Nun muß am wissen, daß am jetzigen Samstag eine ganztägige Klausurtagung mit allen Ratsmitgliedern zu diesem Thema stattfinden soll. Dann fragt sich die SPD natürlich was soll so eine Beschlußvorlage, wobei die Bürgermeisterin auch vergisst, dass sie bei Abstimmungen wie alle anderen Ratsmitglieder auch nur eine Stimme hat.

Innerhalb kürzester Zeit hat hat die Bürgermeisterin uns 3 x gezeigt , welche geringe Wertschätzung sie für die Mitglieder des Rates hat. Dies muß und darf der Rat sich nicht gefallen lassen, so sieht es zumindest die SPD Fraktion. Sollte es sich wiederholen, daß Punkte auf der Tagesordnung sind, worüber die Mitglieder des Rates nicht informiert waren, so werden die Mitglieder der SPD an diesen Sitzungen zwar teilnehmen, aber den Sitzungsort bei diesem Tagesordnungspunkt verlassen.